



*Legislatura de la Provincia  
de Río Negro*

**FUNDAMENTOS**

En la ciudad de San Carlos de Bariloche, se llevará a cabo la segunda Exposición de pintura decorativa titulada "Expo Arte Bariloche 2014", a realizarse entre el 6 y el 8 de junio del corriente año, en las instalaciones del Hotel Panamericano de esta misma localidad. La primera edición del evento se realizó en el año 2013.

Se trata de un evento único en la Patagonia, y que tiene como objetivo reunir a fabricantes de insumos de pintura decorativa de todo el país, docentes, artistas, artesanos y público en general, que tendrán la oportunidad de conocer las novedades en el rubro. También, podrán capacitarse sobre el uso de los distintos materiales presentados directamente por los proveedores y distribuidores.

Otras actividades que habrá en el evento serán: Concurso de Obras-Mesas-Porcelana, -Seminarios, -Talleres denominados "Hágalo y Llévelo", -Clases Demostrativas-Charlas, -Artistas en vivo, -Promoción de insumos; además, se realizarán Sorteos durante toda la muestra.

La convocatoria está abierta a todo el público. Se invita a todos los artistas, artesanos y aficionados a presentar piezas de arte decorativo, cuadros, bastidores, pinturas en tela, objetos, tapices, vitraux, petit muebles, arte francés, arte holandés, arte europeo, porcelana, cerámica, porcelana fría, vitrofusión, pirograbados, técnicas mixtas, falsos acabados y papel mache.

La muestra tiene como finalidad fomentar y promover la Pintura Decorativa a través de las distintas Empresas y Talleres invitados, y hacer partícipes a los visitantes de los distintos materiales y técnicas que están en la actualidad en el mercado.

La exhibición está organizada por emprendedores privados que cuentan con años de relación con el mercado artístico y artesanal de la provincia de Buenos Aires.

En Arte Bariloche 2014, se contará con la presencia de destacados artistas de nivel nacional e internacional que engalanarán el encuentro. Uno de ellos es el prestigioso pintor residente, Juan Lascano, quien apadrinó a Arte Bariloche en su primera edición (2013); el artista neuquino discípulo del gran animalista Axel Amuchástegui, Oscar Campos, quien junto con la madrina de la exposición, la diseñadora de artesanías, Beatriz Melvern Bequiel, serán los responsables de inaugurar la muestra 2014.



*Legislatura de la Provincia  
de Río Negro*

Para esta nueva edición ya han confirmado su presencia Daniel Nacher, Darío Darguez, Mariano Venditti, Willy Berutti, Darío Parvis, Filearte Sur (Carlos Cardozo), Carolina Villa, Gabi Picaza, Alicia Cáceres, Raúl Fantino, Mónica Sarmiento, Humberto Giacomelli, Darío Mastrosimone, Gloria Troncoso y Claudia Berlusconi; todos ellos son artistas oriundos de diversas localidades de nuestro país. Provenientes de países latinoamericanos asistirán Nicolás Delgado (Bolivia), Verónica Fernández (Paraguay), Vivian Sosa Vinagui (Uruguay), Stephanie Arango Jaramillo (Venezuela) y Carlos Watercolor Arts (Colombia).

Entre las empresas que expondrán sus productos en las instalaciones del Hotel Panamericano se cuenta AD Artística Dibu, Papeles Argentinos-Cartulinas Pingüino, Las artesanas Ballester (sellos decorativos), Plantec, Artística Alma Fiesta (Trevelin-Chubut), Lorena Salcedo Diseños Mandalas (San Martín de los Andes-Neuquén), Viviana Retamosa (Taller Pintura-Tejido de Neuquén), Mariela Balsamello (Cerámicas-Caleta Olivia -Santa Cruz), entre otros.

En la primera edición resultó ganadora del concurso de pintura sobre porcelana, Caty Partridge, vecina de Bariloche, y este año cumplirá el rol de jurado.

En el 2013, la reconocida artista Silvana Nigro, ganadora del concurso "Patios del Mundo" de ese año, organizado por NORBA en el marco de la Exposición Internacional de Pintores de Porcelana, fue una de los tres integrantes del jurado en dicha oportunidad.

El año pasado se realizó la primera edición de Arte Bariloche del 28 al 30 de junio, pero en aquella oportunidad se llevó a cabo en las instalaciones del Hotel Tunquelen con una importante convocatoria de público.

Es la intención de los organizadores que Arte Bariloche 2014, se convierta en un atractivo más dentro de las actividades turísticas-culturales de la región.

Por ello:

**Autora:** Arabela Marisa Carreras.



*Legislatura de la Provincia  
de Río Negro*

**LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO  
D E C L A R A**

**Artículo 1°.-** De interés provincial, turístico, cultural y social la Exposición de Pintura Decorativa titulada "Expo Arte Bariloche 2014", a realizarse entre el 6 y el 8 de junio del corriente año, en las instalaciones del Hotel Panamericano de la ciudad de San Carlos de Bariloche.

**Artículo 2°.-** De forma.